

La République du Centre, 16 décembre 2013

REBRÉCHIEEN

Des élus profitent d'une visite au Sénat

Jeudi, à l'invitation du sénateur Jean-Pierre Sueur, six élus de Rebréchien ont eu le plaisir de découvrir le Sénat.

Ils ont été accueillis au Palais du Luxembourg où, pendant plus d'une heure, Jean-Pierre Sueur a présenté les travaux de la commission des lois qu'il préside. Ils ont également découvert certains des trésors que recèle le bâtiment. Enfin, les élus ont pu prendre place dans

l'hémicycle où ont siégé, entre autres, Victor Hugo, Victor Schoelcher ou encore George Sand.

C'est avec intérêt qu'ils ont écouté le sénateur leur expliquer le parcours d'un projet de loi, depuis sa rédaction, son analyse, les différentes lectures dans les deux assemblées, jusqu'à sa promulgation. Une belle expérience pour les élus qui n'ont pas manqué de remercier Jean-Pierre Sueur pour son accueil et sa disponibilité. ■



INSTITUTION. Les élus ont été accueillis par le sénateur Jean-Pierre Sueur.